

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT, karena rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: “Meningkatkan Kecerdasan Interpersonal Melalui Model *Cooperative Learning* Tipe *Teams Games Tournament (TGT)* Pada Mata Pelajaran IPS Siswa Kelas IV MI Fatahillah Jakarta Selatan”. Penyusunan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi persyaratan kelulusan dan mendapatkan gelar sarjana pendidikan pada program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak yang mendukung dan membantu peneliti dalam penyusunan skripsi sehingga peneliti dapat menyelesaikan dengan baik. Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian skripsi ini.

Kedua, untuk Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku koordinator program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya karena telah mengizinkan dan memberikan arahan bagi peneliti untuk dapat melakukan penelitian.

Ketiga, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Ibu Yustia Suntari, S.Pd., M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd, selaku dosen pembimbing II yang telah membantu, membimbing, memberi ilmu, saran dan masukan, serta mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi.

Keempat, kepada Bapak H. Syamsudin, S.Pd, selaku kepala sekolah MI Fatahillah Jakarta Selatan, Ibu Rusmiati S,Pd.I dan Bapak Abdul Aziz selaku guru kelas IV MI Fatahillah yang telah mengizinkan peneliti untuk melaksanakan penelitian, memberikan masukan, dan pengalaman yang berharga bagi peneliti.

Kelima, skripsi ini saya persembahkan untuk orang tua dan keluarga tercinta yang selalu mendukung, memberikan semangat dan dorongan motivasi serta doa yang selalu mengiringi langkah saya sehingga mampu menyelesaikan skripsi tepat waktu.

Keenam, untuk teman-teman seperjuangan di kelas F 2015 PGSD UNJ dan teman-teman di KMPA Eka Citra yang telah memotivasi, menghibur, dan membantu selama penyusunan skripsi ini berlangsung. Semoga amal baik dan bantuan dari bapak, ibu dan teman-teman dibalas oleh Allah SWT dengan berlipat ganda. Amin.

Peneliti sangat menyadari di dalam penelitian ini masih terdapat kekurangan-kekurangan yang disebabkan oleh keterbatasan dan

kemampuan peneliti. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati peneliti sangat mengharapkan saran dan kritik membangun untuk menyempurnakan skripsi ini agar lebih baik.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan Karunia-Nya serta membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu peneliti dalam penyusunan skripsi ini. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan khususnya bagi pembaca pada umumnya.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti

Ade Irna Sumantri